

観鶴会ー野洲支部 第2回(平成7年度) 総会報告

野洲支部設立から早くも1年がたち、第2回目の支部総会が5月28日(土)に野洲工場大会議室において行われました。当日は16名の会員と、野洲事業所から3名のご来賓を迎えた、ともどもに和やかな雰囲気のうちに、平成6年度の活動報告や、平成7年度の計画などが話し合われました。須山野洲事業所総務担当から会社、事業所の状況のご説明、出席各位からは近況のご紹介などがあり、引き続き美味しい昼食、コーヒーを飲みながらの談話など、楽しい一時を過ごしました。

支部会員数も60名となり、色々な分野の仕事や、趣味、特技などが今後の支部活動に幅広く反映されることが見込まれます。

支部発足から間もないことから、平成6年度と同じ役員が今年度も支部運営に当たることになりました。また、今年も、毎月第2木曜日(昨年は金曜日でしたが)午後4時から、野洲事業所内で幹事会兼懇親会を行いますので、多くの会員の方々の参加を期待しています。(場所は、ロビーで案内されます)

支部総会開催、及び各種行事における事業所関係各位の多大なご支援、ご協力に深く御礼申し上げます。(記、平野 正)